

28.02.2017

Bolzplatz im Hemshofpark wird saniert

Im Hemshofpark lässt der Wirtschaftsbetrieb der Stadt Ludwigshafen (WBL) in Höhe des Bolzplatzes ab Ende der Woche aus Verkehrssicherheitsgründen die dort vorhandenen Stein- und Findlingshügel teilweise entfernen und die Flächen neu modellieren. Errichtet wird zudem eine Treppenanlage, über die der Bolzplatz von der Gräfenaustraße aus erreichbar ist. Die Arbeiten dauern bis circa Ende März an. Während der Bauphase wird der Bolzplatz gesperrt.

Die Kosten der Maßnahme belaufen sich auf rund 75.000 Euro.